

Un Hospital Materno Norte renovado

Publicado: Miércoles, 19 Enero 2022 14:06

Visto: 484



La reparación capital del Hospital Ginecobstétrico Docente Tamara Bunke Bider de Santiago de Cuba ha requerido del empeño de las brigadas constructivas, quienes sin receso preparan las condiciones para la reapertura de la que será la primera institución tecnológica de este tipo en el Oriente cubano, y la segunda del país.

En este sentido, la Ercom, Industrias Locales, la Fundación Caguayo, el Fondo de Bienes Culturales, y Mantenimiento Constructivo, así como otras empresas e instituciones, cuidan cada detalle de las transformaciones en el sistema eléctrico, hidro-sanitario, del suelo, las estructuras al interior y exterior de las instalaciones, que incluye la poda de árboles en los alrededores.

Un Hospital Materno Norte renovado

Publicado: Miércoles, 19 Enero 2022 14:06

Visto: 484



Los avances de esta obra fueron evaluados por José Ramón Monteagudo Ruiz, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, y Primer Secretario del PCC en la provincia, Beatriz Johnson Urrutia, Miembro del Consejo de Estado y Gobernadora, Manuel Falcón Hernández, Vicegobernador en el territorio, y Yaneidis Hechavarría Batista, presidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular.

Asimismo, las acciones fueron rectoradas por representantes del sector de salud en Santiago y, en particular, integrantes de la dirección del Programa Materno-Infantil.

La instauración de un sistema automatizado para el desarrollo de las funciones y actividades del hospital, otorgarán la condición de pionero en su tipo del Oriente.

Un Hospital Materno Norte renovado

Publicado: Miércoles, 19 Enero 2022 14:06

Visto: 484



Un Hospital Materno Norte renovado

Publicado: Miércoles, 19 Enero 2022 14:06

Visto: 484

El Primer Secretario del PCC en la provincia, Monteagudo Ruiz, apreció los avances en la terminación de una nueva cafetería al interior de la institución, para el servicio de los trabajadores, pacientes hospitalizados, y sus acompañantes.

De igual forma, el también Miembro del Comité Central del Partido, resaltó la labor de quienes de lunes a domingo no se detienen para la reanimación constructiva de esta obra social, para lo cual sentenció: “A ellos las felicitaciones, a quienes trabajan sin descanso y a buen ritmo”.

Fuente: [Periódico Sierra Maestra](#)